



五月十四日(日) 大田市では、仁万駅開業一〇〇周年記念のイベントと水上町花田植が行われました。

仁万駅開業一〇〇周年記念では邇摩高校農業系列が花の苗や食品加工品の販売を行いました。また吹奏楽部のコンサートもあり、舞台にて風の強さにも負けない素敵な演奏を披露してくれました。快晴に恵まれ、活気あふれるイベントになりました。

花田植は四年に一度行われます。男子生徒は藁の笠と衣装で田んぼの土ならし、女子生徒は早乙女の衣装を着て一本一木作業で田植えをします。邇摩高校では学年系列に関わらず、多くの生徒が積極的に参加してくれました。

今の時代はなかなか手作業で田植えをすることがなく、泥の感触に感激した様子でした。

邇摩高校は地域との繋がりを大切にしています。邇摩高生の今後の活躍にご期待ください！

Topic スプリングフェア 開催！



四月二十九日(土) 邇摩高校のスペシャルイベント「スプリングフェア」を開催しました。

三年生にとって初めてのフェアです。各系列の三年生達がフェアのために提案や試作などの様々な準備を行って当日を迎えました。

農業系列は苗や味噌、焼き菓子のフィナンシェを販売しました。農業系列が販売する苗物は元気に育つと評判が良く、開店前から長蛇の列が出来ていました。ビジネス系列は菓子や飲み物、さらに懐かしのお菓子「スピン」を手作り販売しました。生活系列はマスクやバッグ、お団子を販売しました。また子ども向けの宝探しゲームも開催して、お子さんも楽しそうに参加していました。文化系列東北復興支援として、「希望の環」の商品を販売しました。福祉系列は炊き込みご飯の販売と、昨年度のウィンターフェアで人気だったソーラン節を分教室の生徒と一緒に踊りフェアを盛り上げました。

今回のフェアは七月二十二日(土)を予定しています。今回の経験を活かし、例年以上に盛り上がるよう準備をしていきたいと思います。次回もよろしく願います。

今後の行事予定

第1回校内球技大会

6月29日(木)に行われます。種目はバレーボールです。新しいクラスになってからの初めてのチーム戦！団結力が試されます。

サマーフェア

7月22日(土)に開催します。今年度2回目のフェアは、夏真っ盛り、暑い夏に打ち勝てるような企画で皆さんをお迎えしたいと思います。是非いらしてください。



平成29年度は、新入生97名の仲間を加え、計296名でスタートしました。邇摩高校の生徒は、本当に純朴で思いやりがあります。その良い面をさらに伸ばしながら、今年度は、当たり前前のことを当たり前に行えるようになるよう、そして島根県一の温かい学校を目指していこうと、生徒に訴えました。私は、生徒一人一人の魅力を向上させることが、地域から愛される魅力ある学校にする近道だと確信しています。頑張れ邇摩高！

三島校長の つぶやき



Topic 遠足に行きました！

一年生は入学してすぐに三瓶山へ研修に行きました。積み木の一つの「カブラ」や野外炊飯などを通して新しく出会う顔同士、親交を深めました。2年生は広島県の安佐動物園で普段の生活ではなかなか見ることのできない生き物とふれあいました。

3年生は宮島の厳島神社で島根県外の世界遺産に触れることで歴史に対する姿勢を考えました。

これから1年間このクラスで生活をしていきます、いったいどんな学校生活を繰り広げてくれるのでしょうか！